

Jürgen Krug

Sportwissenschaftliche Fakultät – Wurzeln, Neugründung und Entwicklungsetappen

Summary

The Faculty of Sport Science has roots in the 1925 founded Institute at the University of Leipzig with the first professorship of sport science in Germany and in (East)German Sports University, which had its place of activity in the buildings on the sport campus Jahnallee. The 1993 reestablished Faculty of Sport Science at the University of Leipzig has gained notable reputation in the field of sport science during 20 years nation- and worldwide.

Zusammenfassung

Die Sportwissenschaftliche Fakultät der Universität Leipzig hat ihre Wurzeln in dem 1925 gegründeten Institut für Leibesübungen der Universität Leipzig mit der ersten sportwissenschaftlichen Professur in Deutschland und auch der Deutschen Hochschule für Körperkultur, die von 1950 bis 1990 in den Gebäuden auf dem Sportcampus Jahnallee ihre Wirkungsstätte besaß. Die 1993 gegründete Sportwissenschaftliche Fakultät der Universität hat sich in den 20 Jahren einen national und international beachteten Ruf in der Sportwissenschaft erarbeitet.

Schlagworte: Historische Entwicklungsetappe, Studienschwerpunkte, Forschungsrichtungen, Entwicklungsstatistik